

TURNIERINFORMATIONEN TOURNAMENT INFORMATION

Gespielt wird ein Mannschaftsbewerb mit anschließendem Einzelbewerb. Pro Altersklasse sind zwölf Mannschaften teilnahmeberechtigt. Nach einer Vor- und Zwischenrunde werden die Sieger im Mannschaftsbewerb in einer Platzierungsrunde ermittelt. Gespielt wird bei den Burschen in der U21, U18 und U15 nach dem alten Europa Liga System (3er Teams). Die Mädchen und die U13 Burschen spielen nach dem Davis Cup System (2er Teams). Der Einzelbewerb wird in Form eines Doppel K.O.-Systems ausgetragen.

>> Spieler aller Leistungsstufen sind herzlich willkommen <<

The tournament will contain a team event and a single competition as well. The team event consists of a preliminary, intermediate and final placing round to determine the winners. For 3 person teams (boys U21, U18, U15) the old Euro league system applies, for 2 person teams (boys U13, girls U21, U18, U15, U13) the Davis Cup System will be valid. The singles event will be held in sudden death mode including a consolation round.

>> athletes of all sports - levels are welcome <<

PROGRAMM / SCHEDULE

Do / Thur 23. Juni June 23	Anreise / Registrierung Trainingsmöglichkeit in der Halle*	Arrival / Registration practice time @ sports hall (on request)
Fr / Fri 24. Juni / June 24	Vorrundenspiele Eröffnungsfeier Pasta-Party	Tournaments Opening Ceremony Pasta Party
Sa / Sat 25. Juni / June 25	Vorrundenspiele Internationale Spezialitäten	Tournaments Internationale Foodcorner
So / Sun 26. Juni / June 26	Finali Siegerehrungen	Finals Award Ceremonies

* nur auf Anfrage!

PDM Sports PDM Schüler- und Studentenreisen GmbH
Neubaugasse 68, 1070 Wien, Austria

Tel.: + 43 1 478 80 90 - 33

Fax: + 43 1 478 80 90 - 42

office@world-sports-festival.com

www.world-sports-festival.com

Hier anmelden.
Be part of it!

PREISE

Frühbucherbonus
10% bis 13.3.2011

Silber Paket

3 Nächtigungen (Turnsaal oder Klassenraum)
+ Vollpension
+ Teilnahmegebühr
+ Rahmenprogramm (z.B. Eröffnungsfeier) € 135,- / Person

Gold Paket

3 Nächtigungen (Sportinternat Hollabrunn)
+ Vollpension
+ Teilnahmegebühr
+ Rahmenprogramm (z.B. Eröffnungsfeier) € 195,- / Person

FEES

Early bird special until
march 13, 2011: 10% OFF

Silver package

3 overnights (class room or gym hall)
+ full board
+ participation fee
+ side - events (e.g. opening ceremony) € 135,- / person

Gold package

3 overnights (youth hostel Hollabrunn)
+ full board
+ participation fee
+ side - events (e.g. opening ceremony) € 195,- / person

WORLD
SPORTS
FESTIVAL 2011

young austria®
Österreichs Erlebnisgästehäuser

PREMIER
Kam

Austrian
Official Carrier



AUSTRIA TREND
EVENTHOTEL PYRAMIDE
WIEN
MEMBER OF VERKEHRSBÜRO GROUP

Coca-Cola
SPORT INITIATIVE

ESKIMO®

SPORT
UNION

Internationale TISCHTENNIS TROPHY

International TABLE TENNIS TROPHY

Juni / June 23 - 26, 2011
Hollabrunn (Lower Austria)
www.world-sports-festival.com

WORLD
SPORTS
FESTIVAL 2011



Mach mit! Join in!

LIEBE ATHLETEN UND TRAINER! DEAR ATHLETES AND TRAINERS!

„Seitdem ich in Hollabrunn lebe, sehe ich täglich, wie sportbegeistert die Bevölkerung ist. Ich bin auf der Welt schon sehr viel herum gekommen. Hollabrunn ist jedoch eine Ausnahme, was die Qualität der sportlichen Möglichkeiten betrifft. Ich kann jedem Tischtennispieler dieses Turnier nur empfehlen!“



Jarek Kolodziejczyk
Nachwuchsbundestrainer
Österreich
Austrian Youth National Coach

„Since I've been living in Hollabrunn, I can observe every day, how the wonderful sport facilities serve and enable young people to live an active and enjoyable life. I can ensure you it is not so easy to find many other places like this where sport is so comfortably at home. I can only recommend you to come here in June 2011!“

DIE SPORTANLAGE - THE SPORTS VENUE



Sporthalle der Jugend-Europameisterschaft 1982 und 1990!

tournament venue for European Youth Championships in 1982 and 1990!

ALTERSKATEGORIEN - AGE CATEGORIES

U21 Junioren U21 juniors I	01.01.1990 und jünger 01.01.1990 and younger	3 Spieler pro Team (Burschen)* 3 persons per team (boys)*
U18 Jugend U18 juniors II	01.01.1993 und jünger 01.01.1993 and younger	3 Spieler pro Team (Burschen)* 3 persons per team (boys)*
U15 Schüler U15 cadet	01.01.1996 und jünger 01.01.1996 and younger	3 Spieler pro Team (Burschen)* 3 persons per team *
U13 Unterstufe U13 mini cadet	01.01.1998 und jünger 01.01.1998 and younger	2 Spieler pro Team 2 persons per team

*) 2 Spieler pro Team im Mädchenbewerb / 2 persons per team in girls tournament



American Football



Basketball



Bowling



Racketlon



Soccer

WORLD SPORTS FESTIVAL



Swimming



Table Tennis



Tennis



Volleyball



Wrestling

4.000 Sportler – 20 Nationen – 10 Sportarten – 1 Festival

Du machst gerne Sport und möchtest internationale Wettkampfluft schnuppern? Dann melde dich oder dein Team noch heute für das World Sports Festival von 23. bis 26. Juni 2011 in Wien und Niederösterreich an. Bei diesem Jugendsport-Event unter der Schirmherrschaft der UNESCO haben seit 2008 über 10.500 Sportbegeisterte teilgenommen.

Belohn dich für dein Training und trete in einer internationalen Atmosphäre gegen gleichgesinnte Sportler aus vielen Teilen der Welt an. Beim gemeinsamen Wettkampf spielen Hautfarbe, Religion und Nationalität keine Rolle!

Nach den Matches hast du die einzigartige Chance Leute aus der ganzen Welt kennen zu lernen. Am Freitag gehts nach Wien zur großen Eröffnungsfeier ins Fußballstadion, wo sich die Teilnehmer aller Sportarten treffen und beim Einzug der Nationen gemeinsam eine große Party feiern.

Opening Ceremony 2010



4.000 athletes – 20 nations – 10 sports – 1 festival

You love sports and would like to feel some international sports festival flair? Then sign up or register your whole team for the World Sports Festival (Vienna & Lower Austria, June 23-26, 2011) NOW! Since 2008 more than 10.500 enthusiastic sportsmen and -women have participated in the games under the patronage of the UNESCO.



Players Town



Reward yourself for your training efforts and compete against athletes from all over the world within an international sports competition. In our contests colour of skin, religion and heritage play no role.

After the matches you get the chance to meet people from all over the world. On Friday you'll go to Vienna for the big opening ceremony at the soccer stadium. There the participants of all sports celebrate a great party. One of the biggest highlights will be the march of nations - you'll never forget!